130 cm²

Contrataca a Xóchitl: calumnias reflejan falta de proyecto

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

EL UNIVERSAL

En el tercer y último debate presidencial, la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, decidió enfocarse en las propuestas de su proyecto de nación, defender las acciones que se han hecho en la llamada Cuarta Transformación y esquivar los señalamientos y acusaciones de la candidata de la oposición Xóchitl Gálvez.

"Los mexicanos no nos merecemos un debate presidencial lleno de calumnias y lleno de mentiras. eso refleja la ausencia de proyectos;

no voy a caer, en este caso, en provocaciones. Al debate venimos a presentar propuestas, a defender nuestro proyecto y, por supuesto, a mostrar nuestra calidad humana", dijo tras ser señalada por su opositora de la coalición Fuerza y Corazón por México por la opacidad de su declaración patrimonial.

Sheinbaum eludió en diversas ocasiones los señalamientos de Gálvez, y afirmó que se trata de la

"desesperación del PRIAN", ya que va en un lejano segundo lugar.

"No comparto sus métodos, y por eso ahora nos toca respetar la investidura presidencial", señaló la candidata de los partidos Morena, PT v PVEM.

En el tema de seguridad, le recordó a Gálvez Ruiz que el expresidente Felipe Calderón tomó una de las decisiones más "terribles", la guerra contra el narco.



La candidata de Morena responde a los señalamientos de su oponente.



El Heraldo de México Sección: País 2024-05-20 01:23:04

207 cm²

Página: 8

1/1

#ALFONSORAMÍREZ

DESTACA LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD EN CDMX

CLAUDIA LOGRÓ CONSOLIDAR A LA CIUDAD, AFIRMA

REDACCIÓN



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La estrategia en materia de seguridad que la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, puso en marcha cuando fue jefa de gobierno, logró que la Ciudad de México se consolidara como una de las más seguras.

Así lo aseguró en **Heraldo TV** Alfonso Ramírez Cuéllar, coordinador nacional de sectores productivos y económicos de la aspirante presidencial, de quien afirmó "tiene las mejores credenciales", como la seguridad.

"La Ciudad de México se ha convertido en una de las ciudades más seguras en América Latina y en todo el mundo", afirmó el coordinador.

En ese sentido, Alfonso Ramírez explicó que la estrategia de seguridad de la candidata Claudia Sheinbaum en la CDMX se basó en cinco principios básicos, como la lucha contra la impunidad, que tiene como objetivo quen cualquier grupo o persona que viole la ley será castigada

También destacó el fortalecimiento de la policía local, dándole facultad de investigación y mejorando las condiciones de vida y de trabajo de los integrantes de todas las corporaciones.

En ese sentido, afirmó que la proximidad de los cuerpos de seguridad en las colonias es fundamental.

También destacó una coordinación muy estrecha entre la Fiscalía General de Justicia de la CDMX y el Poder judicial, con los jueces. ⁸



COMPAÑÍA | • Alfonso Ramírez, en un mitin durante la campaña.



La Razón de México Sección: Portada, México 2024-05-20 03:58:43

176 cm²

Página: 1, 5

1/1

Claudia gana debate en las redes sociales

MEDICIÓN de De las Heras arroja que la morenista alcanzó un mayor volumen de comentarios e interacciones, con saldo positivo. págs. 3 a 5



¿Quién ganó el debate según las redes sociales ?

+1.6M

+6M

Claudia Sheinbaum
+26.6%

Xóchitl Gálvez
-21.7%

Fuente De las Heras Demotecnia

Claudia Sheinbaum logra triunfo en redes sociales

Por Ulises Soriano

mexico@razon.com.mx

EN EL TERCER DEBATE, según las redes sociales, Claudia Sheinbaum resultó triunfadora, de acuerdo con el resultado de un estudio digital elaborado por De las Heras Demotecnia by Capisci.

El análisis demoscópico digital realizado anoche establece que la candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia (SHH) fue quien más volumen de interacción generó, con 1.6 millones.

Al evaluar el comportamiento de los internautas en Facebook, X, Instagram, TikTok y YouTube, Sheinbaum Pardo generó la mayor cantidad de comentarios (conversación) con 126 mil 900, mientras que Xóchitl Gálvez logró 64 mil.

Asimismo, el saldo de la conversación de Claudia Sheinbaum arroja +26.6 por ciento, en tanto que el de la abanderada de Fuerza y Corazón por México (FCXM), Xóchitl Gálvez, fue de -21.7 por ciento, mientras que el del aspirante de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, fue de -19.7.

Esto quiere decir que en la conversación también recibió la mejor valoración la aspirante de Morena, PT y Partido Verde Ecologista de México. Además, Claudia Sheinbaum generó 1.6 millones de interacciones y seis millones de reproducciones.

Para el ejercicio estadístico se tomó en cuenta un universo de 523 mil 040 usuarios que interactuaron con contenidos en las redes sociales, en relación con el tercer debate presidencial, y se curó una muestra de 35 mil 794 comentarios.

El tracking de interacción en la conversación digital durante el debate tuvo su momento cumbre, como el momento más viral, cuando Sheinbaum Pardo se refirió a que "la oposición tiene más gobernadores presos que en funciones", con casi 180 mil impactos, aunque también tuvo alto desempeño su propuesta de que en su gobierno, de ganar las elecciones, habrá "más y mejor Guardia Nacional".

CONVERSACIÓN GENERAL DEL DEBATE

Valoración por candidato

CANDIDATO	POSITIVA	NEGATIVA	NEUTRA
Xóchitl Gálvez	38.4%	60.1%	1.5%
Claudia Sheinbaum	62.7%	36.1%	1.2%
Jorge Álvarez Máynez	39.7%	59.4%	0.9%

Fuente De las Heras Demotecnia



Página: 1, 6



ABRAZADA POR MAREA ROSA, XÓCHITL PLANTEA DEFENDER A LA REPÚBLICA

MILES y miles de ciudadanos y contingentes de partidos llenan el Zócalo en apoyo a los candidatos Gálvez y Taboada. **págs. 6 a 8**

LOS MEXICANOS del 2024 no nos dejamos vencer por el odio y nos dimos otra oportunidad para seguir siendo un solo país y un solo pueblo unido y sin divisiones"

XÓCHITL GÁLVEZ, candidata a la Presidencia de México

LA HIDALGUENSE llama a derrotar el autoritarismo y a proteger la democracia; CNTE hostiga a militares y choca con manifestantes.

CIUDADANOS participaron en la marcha Defendamos la democracia, ayer.



Marea Rosa arropa a Xóchitl; batalla es: demócratas vs. autoritarios, dicen

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

ecenas de miles de manifestantes de la Marea Rosa colmaron el Zócalo capitalino y sus alrededores por cuarta vez en los últimos meses, esta vez para manifestar su apoyo a los candidatos a la Presidencia y a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, respectivamente.

Miles abarrotan el Zócalo

Ahí, organismos de la sociedad civil aseguraron que la batalla política no es entre la ciudadanía, sino entre demócratas y autoritarios, debido que el Gobierno federal busca desaparecer organismos autónomos y concentrar el poder.

Al tomar el micrófono, Xóchitl Gálvez mandó un mensaje "a quienes se sienten invencibles", pues aseguró que el pueblo de México siempre ha elegido ser libre y por ello, están listos para defender la vida, la verdad y la libertad.

"Los que se sienten invencibles recuerden que este pueblo siempre ha elegido ser libre, que nos escuchen dentro de Palacio Nacional: México siempre será libre, por eso están listos para votar y defender la vida, defender la verdad, para defender la libertad", resaltó.

Mencionó que ha recorrido el país y ha sentido el dolor y la desesperanza de la gente, a mexicanos que han sido maltra-



701 cm²

Página: 1, 6

2/3

tados, a mujeres que no tienen igualdad, a personas con discapacidad, a maestros, médicos, enfermeras y cuidadoras; a las madres buscadoras que claman en el desierto, a obreros, profesionistas y emprendedores que le dan mucho a México; ganaderos, pescadores, migrantes, desplazados, a la comunidad LGBTIQ, a las feministas, periodistas, activistas, artistas y científicos, indígenas, policías, "marinos y soldados que no le han dado el respeto a su honor y valor".

Detalló que también la ciudadanía ha sufrido el insulto y calumnia de un poder prepotente; "han resistido con fuerza y corazón porque son valientes y saben lo que está en juego; en estas elecciones no sólo nos jugamos la Presidencia o el Congreso,

sino gubernaturas, así como opresión o libertad", agregó. Se comprometió a regresar a México a la lista de naciones libres y a abrir las puertas de Palacio Nacional a todos los mexicanos.

En su momento, el aspirante a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, dijo que en Morena pensaron que sus malos resultados no traerían consecuencias y que la clase media no iba a salir a las calles.

"Creyeron que la clase media no sabía marchar, le dieron la espalda a los trabajadores, madres buscadoras y académicos. Prefirieron abrazar a los delincuentes que a las víctimas; comenzaron una guerra clasista, nos insultaron por pensar diferente; hoy hay una ciudad que pide un cambio por la extorsión y la inseguridad, pues ahora estamos para luchar, para defender a la democracia", expresó.

Dijo que es necesario construir una ciudad ordenada y segura para las nuevas generaciones. Los candidatos se comprometieron a respetar la agenda de las organizaciones en temas como seguridad, democracia, justicia, respeto, igualdad, paz, prosperidad, paz y esperanza. Al respecto, los organizadores del Frente Cívico Nacional pidieron a la ciudadanía no ser apolítica y defender la democracia.



LA SEMANA PASADA, más de 140 organizaciones de la sociedad civil coordinadas por Unidos, convocaron a la sociedad civil a manifestarse para defender la democracia.

LOS QUE se sienten invencibles recuerden que este pueblo siempre ha elegido ser libre, que nos escuchen dentro de Palacio Nacional: México siempre será libre"

XÓCHITL GÁLVEZ Candidata presidencial del PAN, PRI y PRD creye-RON que la clase media no sabía marchar, le dieron la espalda a los trabajadores, madres buscadoras y académicos"

SANTIAGO TABOADA

Candidato de oposición a la Jefatura de Gobierno de la CDMX





La Razón de México Sección: Portada, México 2024-05-20 03:54:38

 $701~\mathrm{cm}^2$

Página: 1, 6

3/3







Muestran músculo

SIMPATIZANTES de los abanderados de la oposición al gobierno de la CDMX y a la Presidencia salieron a las calles a mostrar su apoyo rumbo a las elecciones del 2 de junio, así como mostrar su defensa a los órganos independientes.









154 cm²

Página: 2

1/1



Que el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, salió rápido al paso de la acusación que lanzó la candidata opositora, Xóchitl Gálvez, durante el terceroyúltimo debate presidencial en el sentido de que existe contra él una supuesta investigación criminalen EU, algo que para el dirigente partidista "son puros cuentos". Este lunes, los aspirantes concentrarán sus baterías en CdMx, pues la panista estará en la Escuela Nacional de Ingenieros, Claudia Sheinbaum se reunirá con simpatizantes en la Magdalena Contreras y **Jorge Álvarez Máynez** mantendrá sus encuentros con estudiantes y esta vez acudirá a la Universidad Latinoamericana.

Que en oficinas federales cuentan que la Fiscalía General de la República, que encabeza Alejandro Gertz Manero, analiza muy de cerca los resultados de aquellos agentes del Ministerio Público que han perdido casos importantes en este sexenio. Y es que, debido a diversos asuntos que se les han venido abajo, han culpado sistemáticamente a jueces por una supuesta mala actuación, pero los juzgadores también han exhibido a los fiscales por no argumentar, probar y sostener de forma adecuada sus casos. Veremos en qué termina esta obligada autocrítica.

Que en medio de la estridencia y crispación generada por la actual contienda electoral, la Cámara de Diputados abrirá esta semana un espacio de remanso y, a convocatoria de la legisladora emecista Amalia García, celebrará una bohemia con motivo de la inscripción del bolero en la Lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Unesco, todo con la participación de músicos profesionales que ejecutarán algunas piezas emblemáticas del género.

Que la fiscalía capitalina alista una nueva imputación contra Kevin "N", hijo de El Ojos, fundador del cártel de Tláhuac, quien va había sido detenido en 2018 cuando era menor de edad. En esta ocasión fue capturado por delitos contra la salud, aunque se le relaciona con diversos ilícitos en la zona oriente de CdMx. Por cierto, el gobierno local presumió que en la última semana se llevaron a cabo 110 remisiones de alto impacto por delitos contra la salud, robo a negocios y robo a transeúntes, entre otros, lo que derivó en 218 personas detenidas.

